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光市医師会報

｜平成1何 1月度定例理事会

日時：平成13年li月14日（水）午後7時～

場所：光市医師会事務局

議題：

I、報特事項

①郡rlj医医療出来物担当理事協議会

(10/11) （古村理事、清水医師）

＊本ページ

②郡市民高齢者保健担吋理事協議会

(10/11) （松村副会長）

③郡市医学校保健伊．当理事協議会

(10/18) （河村理事）

④第J.11制定例代議員会

( 10/25) （前回会長、松村副会長）

＊次のページ

⑤郡市医産業保険担当理事・産業医部会

合同協議会（11/l) （光武理事）

⑥光市休日J参政所運営会議

(10/18) （前刷会長、光武理事）

⑦光三師会親睦会（11/8)

*PS 

H 、 協議・ ／ね包 ・I~頃

①周南3市役只会について（11/16)

（前回会長、松村副会長、河村理事）

②11月度月例会と学術講演会について

（前例会長、山本理事）

③忘年会について （梅田理事）

＠その他

バイオテロ対策について
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I Iー①｜
郡市医師会医療廃巣：物相吋理事協議会

日時：平成13｛｛ミ10月日日

場所： u・r県医師会館6階会議室

1、平成13年度医療廃棄物の処理に関す

る実態調子モ結果報公について

医療廃棄物処照委託契約（98.6%で契
約締結）は、業者契約刊によるもの56.1 

%、県医師会、医療機IYJ作成の契約書

42. 2%、「｜頭契約および不明20件。締

結同は半成I:3年4月IJJ以降が61.9%で

ある。

・できるだけ県医師会の契約，I｝を使う0

・契約締結臼は、杓此13年1月！日以降

でないと無効。

－口頭契約は違反

処理の契約単価（来行により走がある）

・固形物の桁は他の地域に比べ、県東

部は2f店以上の契約単価
－液体物の街！ま他の地域に比べ、県箇，

部は2f白から3f奇の契約ljt価

’ケ月当りの処.flR費用（平均）は有床

診療所2500011］、無床診療所9200門

2、現布の問題．点

県から市町村に新聞、雑誌などは引き

取って処理するよう桁mするように依頼

した。だが、たJ’え！iド関市では雑誌な

どのゴミはまず業名・にIllして、業有－が市

に持っていって処Jillしてもらっている。

「医療廃棄物Jの定品をはっきりして、そ

れに沿って市町村が処理できるようにす

る必要あり。

－環境省、｛士、感染性廃誕物の定義見l宜し
に向け検討q1

3、今後の方針

第一段階来年3～1月くらいまでに、都

市でどの程度、契約3が県医師会のもの

になるかアンケート問責する。

たとえば、業在が倒起した場合の廃棄物

処理をどうするかなど、業訂作成の契約

書には記載のないものがあるν

第て段階 今後！ま業~・の処理能力の調
査をする予定である， （清水）



光市医師会報

I Iー④

第 14 1固定例代議員会

日時：平成13年11月29A （木）午後3時

場所：以医師会館

はじめに勝井会長の挨惨で、先の日

月20f-1の都道府県医師会長協議会報告

がなされた。医療制度改革の現状報告、

υ医 I T化：~ ·,-.j· (0 RCA）、アフ

ガニスタン難民支援のための募金依頼

などの報告であった。

議題：

l、山口県医師会報の体裁について：

A4版で償書きを採用。

2、テロ発生等危機管理体制について：

各郡市医師会災害対策本部組織を

制成して欲しい。

3、 ：次健康診断における労災保険の

新しい保険給付制度で産業医の裁

問符－が認められた。

4、治験被験者必集広告について ：県

医に f臨床治験対策委員会j を設

位。郡rlj医師会に臨床治験担当理

事を決め対応して欲しい。

5、郡市医師会よりの要望：柳井医師

会より予防注射の広域下に伴い料

金の標準化が望ましい。

（前田会長）
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平成13年12月度理事会

日時：平成13年12月111:.l （火）

午後7時30分より

場所：光市医師会－事務局

議題：

I、報告事項

①周南医学会、役員会（11/18)

（前回会長）

・平成15年には、光iij医師会が引

き受けとなる予定。

②郡市医師会長会議（11/29)

③その他

＠臨床治験について

＊次のページ

E、協議、承認・j五項

（前回会長）

①会計報告（4 JI～llJ-0 と職員ボ

ーナス （雌原理事）

②新年理官会 （梅田理事）

③臨時総会と新年会

（前出会長、梅岡理事）

④その他

イ、アフガニスタン難民支援の義

援金 （前回会長）

・3万円、送ることにする

ロ、危機付理として

－光灯医師会災害対策本部の組織

関を作成する。

J 
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lどをl 臨床治験対策について

山口県医師会常任理事 山本 徹

現時点での臨床治験報告

1 ）山之内製柴； YM177 （鎮痛・消炎剤）

2）ブアルマ、ンア株式会社・セレコキシブ（抗炎症薬）

3）ソルベイ製柴；マレイン酸スノレボキサミン

ルボックス、デプロメーノレ

山之内製薬； YM 1 7 7は今回の対象は慢性関節リウマチのみ

山口県 ・大分県の紹介先治験実胞医療機関近郊

山口県の紹介先医療機関；山υ大学と山n労災

治験期間は 12週

申し込みはフリ ーダイヤルで申し込み受付センター

センターには看護婦が常駐し、問診で選抜する

山口県医師会としては、各社に以下の2点を申し入れた

1 ）県医師会および郡市医師会に治験内容を報告すること

2) M Rが主治医へ市会に行くこと

問題点

1 ）被験者募集広告により医療機関の業務に支障をきたす場合 ・－ とあるが、具体

的に、と、んな文附を言うのか？その場合どのような対応をするのか？

2) M lミが UM震に面会 ・説明とあるが、 f解を求めるためか？もし f解がねられ

ない場合はどうするのか？

3）治験内容を県および郡市医師会に報告するが、治験終 ｛0）報作、またデータの

提示 ・公開はするのか？

4）治験終 （U年の非験者の主治医への返し点はどのようにするのか？またその時、

被験者のデータは提示 ・公開するのか？

山口県医師会に f臨床治験対策委員会J を設置し、今後の対応を協議する

委員；会員より4名、県医師会より 3名の合計7名で構成

各郡市医師会に臨床治験担当理事を決めていただき、 f臨床治験委員会j での結

果で対応をしていただきたい
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光市三師会懇親会 I 
u時：平成13年11月8IJ午後6時～9時

場所：金久旅館

講師：光ふるさと郷土館館長

藤井軟介 先生

卓話： 「中 ・近世の瀬戸内海、

海運と海賊たちj

－港町主般の海人一

2001 

周南3市役員会 ~ 
Fl flキ：平成13年11月16日午後711寺～

場所：ホテル松原屋

議ギ：

1）平成14年度要望額について

学校医手当、予防接種、健診等出

務料

2）各疾師会からの提出議案

⑦インフルエンザ予防接純の広域

実施について（徳山）

~乳幼児医療費助成制度事業の拡

大要望書について（ド松）

③介護と医療の給付調盤について

（下松）

＠同南地区における緩拘医療の現

況について（光）

3）その他

①地域医療支援病院として徳山医

師会病院を届けた。

②小児救急医療のため、下松、光

の医師の応援を要詰する。（徳山）

③前立腺癌の検査； PSAを健診

に入れる予定。
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「平成13年11月度月例会

日時：平成13年ll月27日

場所：光商工会館2ド 大会議室

I .学術講演会

「パーキンソン氏病の煩似疾患の鑑別と

最近の治旅J

講師 111 u大学医学部神経内科

教授 松永光紀 先生

パーキンソン病は、安占争時担反戦、姿勢

の不安定などを特徴とする脳の変性疾患 恒 一一十iJ.迫E
で、高齢者には多い。抗粘神薬による、

：次性のものもあるので、注意を要する。

投薬により治旅するが、長期では効かな

くなるので、どの薬を使うか考慮する必

要ある。

最近、外科的治療であるHighfrequency

halamic stimulationが良い成績を上

げ注目されている

II .会務報告

(I）医療廃来物問題について

(2）光市休H8掠所運営状況について

(3）その他

インフルエンザ予防注射の広域化

光市医歯会ゴルフコンペ結果 ｜
名前 Gross JI D Net l順位

1:1時 ：、｜勺1.£1 a年12月9R 森本 81 4 77 優勝

場所：同雨カントリークラブ 丸岩 116 36 80 2位

光武 95 10 85 3位

平田 96 9 87 4位
一

守田 91 9 88 5位

前田 99 11 88 6位

及川 125 36 89 7位

兼清 93 89 8位

諏訪 102 IO 92 9f1t 

藤本 117 22 95 BB  

石丸｜ 120 20 100 11｛立

＊同Ne tで‘It.何年齢が.I・.位。

6 
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お穫の言葉

しまた川苑

福本 寿 雄

昨暮の光rlj医師会忘年会にて、私に

対してv，~~~足のお祝をして頂きありが

とうございました。忘年会の開会前に

表彰をfl易り表彰状とすばらしい記念品

を頂戴いたしました。心よりお躍申し

上げます。私も年齢が74歳であり、体

ノJも気)Jも少々弱ってきておりますの

で、夜間の会合には出席出米ないとお

断りしたのですが、前閉会長と梅田理

事さんより是非出席の指示がありまし

た。出席名簿を見ると、約35名の出席

者で若い先生が多く、文、市立病院の

先生方も沢111wm：されるとのことで、

喜んで札i席させてもらうことにしまし

た。感謝の気持ちで一杯でございます。

ー・昨年は7;i;,rJ.（背沼－を、昨年は償問通

男先引が逝くなられ、私もショックを

受けており次は私のl順番かと考えてお

ります。私もホ肺を手術して約7年、

円を手術して午・半を経過しました。も

う再発のPf能性は少ないにしても、私

は現在胆イヲ2ヶ、出血圧、前立腺肥大、

心筋虚血などを持っておりそれらがい

つ起こってくるかわかりません。現在、

食欲はあるのですが一度に多く食べら

2001 

ヨィr

れないのと、前が少々恋いので柔らかい

物を少JV：しか食べられません。その上、

下肢筋力が弱ってきて長距離が歩げなく

なり 、歩くとすぐに腰術を訴えます。多

分変形性腰椎杭でもあるのでしょう u 今

現在老健施設に勤めておりますがぽつぽ

つ退職しょうかと考えましたが、辞任す

るとますます体力も弱ってくると思いま

して 、 医師会の特さん、 ~健施設の皆さ

んにご迷惑をかけないよう、そして少し

でも長生きするようがんばっていきたい

と思っております。皆さん、どうぞよろ

しくお願いいたします。

以上

7 
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仁 王 市医師会忘年会

日時 ：、v成 13年 12月22日午後6時～ ＊元光市医師会長 福本ぷ男先生の

平成 13年山口県選奨受賞のお祝い

場所 ：クラブ奈加 も行われた。

・・・・・あとカtき・・・・
行く先の知れないミステリーパスに乗り、着いたところはクラブ奈加でした。

帰りも、ミステリーならもっとよかった、 （文責兼清）

発行所光市医師会
TEL (0833) 72 -2234 

発行者前 田 昇
編集者広 報 担 当
印刷所 光市光井一丁目 l5番20号

中村印刷株式会社
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